



Retraite annuelle des montfortains d'Haïti

HAÏTI - Profitant de la trêve des fêtes de Noël et 1er janvier qui a permis de circuler dans le pays, les missionnaires montfortains haïtiens, au nombre de 26 confrères, ont participé à la retraite annuelle de leur province, dans la paix de leur jardin aménagé par les bons soins de notre économe provincial le Père Jean-Nicolas Gérard, à Grépin près de Gros Morne, du 5 au 10 janvier 2020.

Le prédicateur chevronné était le Conseiller, vicaire général montfortain, Père Wismick Jean Charles. Il nous a conduits au fil du thème "*Vers une relecture de la spiritualité montfortaine dans le contexte haïtien hier aujourd'hui et demain*". Nous en sommes sortis édifiés et renouvelés dans notre zèle apostolique. Les photos jointes font découvrir les lieux et les confrères de la retraite qui s'est terminée par l'érection et la bénédiction de la croix montfortaine appelée la Croix de Poitiers.

*P. Maurice Piquard, SMM
Secrétaire Administratif*